

ABSTRAK

Irma Dwi Okti Anggraini, 2021, *Analisis Kontribusi Dana Alokasi Khusus (DAK) dalam Pembangunan Daerah di Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Shalehoddin, Lc, M.M.

Kata kunci : Analisis, Kontribusi, Pembangunan Daerah

Dana Alokasi Khusus (DAK) digunakan untuk membangun sarana dan prasarana yang apabila dikelola dengan baik dapat meningkatkan pelayanan kesehatan, mutu pendidikan, dan mengurangi kerusakan infrastruktur. Didasarkan pada pertimbangan kemampuan keuangan Pemerintah daerah, DAK sangat berpengaruh pada pembangunan daerah khususnya pada pelayanan publik di bidang kesehatan. Penelitian ini memfokuskan pada bagaimana Kontribusi Dana Alokasi Khusus (DAK) dalam Pembangunan Daerah di Kabupaten Pamekasan dan bagaimana Dampak Kontribusi Dana Alokasi Khusus (DAK) dalam Pembangunan Daerah di Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, dokumentasi, dan wawancara. Informasinya adalah Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK) yang menangani Dana Alokasi Khusus (DAK) dan masyarakat Kabupaten Pamekasan. Sedangkan pengecekan keabsahan data yang dilakukan melalui pendalaman observasi dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kontribusi Dana Alokasi Khusus (DAK) dalam Pembangunan Daerah di Kabupaten Pamekasan yang bersifat T-1, yang artinya DAK tahun 2021 sudah direncanakan melalui RKPD di tahun 2020, begitu juga selanjutnya. Kontribusi DAK ini mencapai hingga kurang lebih 20% dari pendapatan Kabupaten Pamekasan. Baku anggaran Dana Alokasi Khusus (DAK) di Kabupaten Pamekasan ini berbeda di setiap tahunnya tergantung pada kebutuhan yang ada. Melalui kebutuhan tersebut diusulkan kepada pemerintah pusat dengan mengumpulkan OPD melalui program aplikasi Krisna. Sebagai bukti peningkatan yang sudah dirasakan untuk meningkatkan pembangunan daerah di Pamekasan dan untuk memenuhi kesejahteraan masyarakat, program unggulan dari Dana Alokasi Khusus pada tahun 2019-2020 yaitu adanya pengeboran mata air di Desa Bhujur, peningkatan fasilitas dan pelayanan pendidikan di Perpustakaan Umum Pamekasan, dan program perbaikan RTLH.